

## 2022 entre los años más complejos para el sector eléctrico en Cuba (+Audio)

Publicado: Miércoles, 04 Enero 2023 08:42

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 224

---



El 2022

estuvo entre los años más complejos para el sector eléctrico en Cuba, aseveró **George Américo Batista Pérez, secretaria general del sindicato nacional de trabajadores de energía y Minas**, durante intercambio con los obreros de la industria generadora de energía ubicada en Felton, **Mayarí**.

El dirigente sindical enumeró los principales escollos del periodo y resaltó la voluntad e inteligencia de los obreros del ramo para buscar alternativas y soluciones.